

PETITS CROQUIS D'INTERIEUR

Madame va au Bal



Rien de plus curieux que l'instant de la toilette pour un bal.

Le mari a tardé jusqu'au dernier moment, mais, en cinq minutes, il est prêt: il a noué sa cravate blanche et mis son habit, le même habit qu'il avait hier et qu'il endossera encore demain et après-demain.

Pour la dame, c'est autre chose.

Dès le matin, tout est en l'air; les armoires sont bouleversées: dentelles, diamants, rubans, sont éparpillés sur tous les meubles, pour la toilette qui n'aura lieu que dans dix ou douze heures.

Madame est impatiente, nerveuse, grinçue, car elle attend.

—Qui attend-elle? me direz-vous, car il n'est que dix heures du matin.

Parbleu! elle attend Albert, le fameux Albert, le roi des coiffeurs, le Léonard du dix-neuvième siècle... Albert, qui ne coiffe que des têtes en vogue, Albert, chez lequel on s'est fait inscrire huit jours à l'avance, Albert qui, en une demi-heure, sait faire des cheveux de sa cliente un chef-d'œuvre à la mode.

Aussi, trente noms des plus illustres du "high life" féminin sont-ils inscrits pour aujourd'hui; mais, à une demi-heure par chacune de ces têtes charmantes, c'est quinze heures qu'il faut à l'intrépide grand homme pour arriver au bout de sa

tâche. On intrigue près de lui, et, contrairement à toutes ces occasions où l'ambition consiste à vouloir arriver la première, on supplie l'artiste pour passer la dernière, c'est-à-dire être fraîchement coiffée, là, tout à l'heure, au moment d'entrer dans le bal, presque dans l'antichambre.

Mais encore faut-il qu'il commence par la première des trente têtes élues parmi la centaine. Cette première passera à dix heures du matin, et elle doit encore s'estimer très heureuse, car son bonheur inouï est envié par celles qui vont être obligées de se faire coiffer par tout autre coiffeur qui ne sera pas le fameux Albert.



Donc, il est dix heures, et madame s'impatiente.

Dix heures deux minutes! Il n'est pas là! Albert manquerait-il de parole? se serait-il laissé corrompre à prix d'or par une rivale qui a accaparé la fameuse demi-heure!!! Horrible supposition, moment plein d'angoisse!

Enfin, un roulement de voiture se fait entendre.

La soubrette accourt... C'est lui!

Merci, mon Dieu!

A ce moment, on quitterait son père au lit de mort, on renverrait un notaire apportant une succession, on refuserait l'homme aimé, en un mot, on sacrifierait